
 

 

青海航路および上海航路のコンテナ取扱量について 

 

●平成２４年の港湾統計に関しましては、現在集計中であり、本年６月ごろに

速報値として公表できる状況となりますことから、現時点で具体的な数値を

お示しできない状況です。 

 

●それぞれの航路について運行者へのヒアリングしたところ、当初計画であり

ます週５０ＴＥＵから１００ＴＥＵを、川崎港において十分取り扱いを行っ

ていると聞いております。 
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■■■■■■■■ 川川川川崎崎崎崎港港港港戦戦戦戦略略略略港港港港湾湾湾湾推推推推進進進進協協協協議議議議会会会会川川川川崎崎崎崎港港港港戦戦戦戦略略略略港港港港湾湾湾湾推推推推進進進進協協協協議議議議会会会会

（事務局：港湾局誘致振興課）

■■■■■■■■ 管管管管理理理理運運運運営営営営部部部部会会会会管管管管理理理理運運運運営営営営部部部部会会会会

コンテナターミナル施設の整備やコンテナターミナル
の管理運営等に係る改善策の検討及び実施

（事務局：港湾局港営課）

【委員】

○○○○川川川川崎崎崎崎港港港港運運運運協協協協会会会会

○○○○川川川川崎崎崎崎市市市市港港港港湾湾湾湾局局局局

■■■■■■■■ ポポポポーーーートトトトセセセセーーーールルルルスススス部部部部会会会会ポポポポーーーートトトトセセセセーーーールルルルスススス部部部部会会会会

川崎港のコンテナに係るポートセールス、広報、他
港との交流活動等の企画及び実施

（事務局：川崎港振興協会）

【委員】

○○○○ 川川川川崎崎崎崎港港港港運運運運協協協協会会会会

○○○○川川川川崎崎崎崎港港港港振振振振興興興興協協協協会会会会

○○○○川川川川崎崎崎崎商商商商工工工工会会会会議議議議所所所所

○○○○かかかかわわわわささささききききフフフファァァァズズズズ㈱㈱㈱㈱

○○○○川川川川崎崎崎崎市市市市港港港港湾湾湾湾局局局局

■■■■■■■■ 計計計計画画画画部部部部会会会会計計計計画画画画部部部部会会会会

川崎港のコンテナの取扱いに係る計画の審議検討

（事務局：港湾局整備計画課）

【委員】

○○○○ 川川川川崎崎崎崎港港港港運運運運協協協協会会会会

○○○○川川川川崎崎崎崎港港港港湾湾湾湾振振振振興興興興協協協協会会会会

○○○○利利利利用用用用船船船船社社社社

○○○○川川川川崎崎崎崎市市市市港港港港湾湾湾湾局局局局

【委員】

・ 川崎港振興協会会長（齋藤文夫）

・ 川崎港運協会会長（原秀敏）

・ 川崎商工会議所副会頭（重見憲明）

・ 関東船主会会長（田邊典夫）

・ 川崎市港湾局長（大村 研一）

■■■■■■■■ ココココンンンンテテテテナナナナタタタターーーーミミミミナナナナルルルル運運運運営営営営手手手手法法法法検検検検討討討討委委委委員員員員会会会会ココココンンンンテテテテナナナナタタタターーーーミミミミナナナナルルルル運運運運営営営営手手手手法法法法検検検検討討討討委委委委員員員員会会会会

学識経験者（工学・行政学・会計)を入れて、ターミナルの民営化手法を検討

（事務局：港湾局経営企画課）

【学識経験者】 【有識者】

・渡邉 豊 東京海洋大学海洋工学部流通情報工学科教授 ・原 秀敏 川崎港運協会会長（東洋埠頭）

・金井 利之 東京大学大学院法学政治学研究科教授 ・重見 憲明 川崎商工会議所副会頭（JFE）

・岡本 直久 筑波大学システム情報系社会工学域准教授 ・田邊 典夫 関東船主会会長（NYK）

・屋島 伸彦 新日本有限責任監査法人パートナー 【行政】

・高橋 哲也 港湾局港湾振興部長

・奥谷 丈 港湾局港湾経営部長

新たに設置

川崎港戦略港湾推進協議会川崎港戦略港湾推進協議会 コンテナターミナル運営手法検討委員会コンテナターミナル運営手法検討委員会
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